Annonces pour la Cathédrale du 10 au 16 novembre 2024

Entrée en Eglise: Ce dimanche 10 novembre, nous célébrons l'entrée en Eglise de 7 candidats au baptême qui sont accompagnés depuis plusieurs mois par des membres de notre communauté cathédrale. Une étape importante dans leur cheminement: « les candidats s'ouvrent à l'Eglise de leur intention et l'Eglise accueille ceux qui veulent en devenir membres. Après la célébration du rite d'accueil, les candidats deviennent officiellement catéchumènes. L'Eglise les enveloppe dans son amour et sa vigilance » (Rituel de l'initiation Chrétienne des Adultes). Prions pour eux et avec eux et profitons du moment convivial sur le parvis pour les rencontrer.

Adoration: La possibilité de prier devant le Saint Sacrement exposé est une longue tradition à la cathédrale de Grenoble. Cette prière s'inscrit dans la prière pour les vocations religieuses et sacerdotales. Pour assurer l'adoration en continu depuis mercredi 10h00 jusqu'à vendredi 18h00, 4 créneaux n'ont pas d'adorateurs réguliers: mercredi de 12h00 à 13h00, vendredi de 2h00 à 3h00 (nuit), de 6h00 à 7h00 et de 9h00 à 10h00. Prendre contact avec à Sophie Riegel (06 33 13 67 28) pour renseignement et éventuellement se proposer. Merci de participer à ce service d'Eglise!

Journée des Pauvres et du Secours catholique : Ce sera dimanche prochain : 17 novembre. La quête effectuée pendant la messe est destinée au Secours Catholique. On peut aussi faire un don qui permettra de recevoir un reçu fiscal. Merci d'y penser!

Repas Fraternels: Le prochain repas fraternel sera proposé le dimanche 24 novembre prochain. Rappelons qu'un repas simple, dont le prix de revient est d'environ 3€, est offert à une centaine de personnes en précarité ou isolées. IL faut donc un minimum de 300 euros pour le financer. C'est pourquoi une quête est faite à la sortie de la messe le dimanche précédent. Ce sera donc le 17 novembre. Merci pour votre générosité!

Expo vente d'Artisanat africain : Chaque année les Amis des Missionnaires d'Afrique (Pères Blancs) organisent une expo-vente d'artisanat africain. Ce sera du vendredi 15 novembre (15h00) au dimanche 17 (18h00) dans les salles de l'église St Pierre du Rondeau (Tram E et bus C13 et C25- arrêt : Louise Michel). Le produit de la vente est essentiel pour permettre aux Pères Blancs de mener à bien leur mission.

A noter la conférence du P. HaYo Lohre, qui a été pris en otage et libéré après plusieurs mois, le vendredi 15 à 19h30 : « De la prise en otage à la liberté. »

Parcours Revivre: C'est une invitation pour les personnes en rupture de couple. Ce parcours propose un chemin de guérison et de reconstruction s'appuyant sur l'Espérance chrétienne. 7 samedis matin de 9h30 à 12h00 à la Maison Diocésaine. Première rencontre le samedi 16 novembre. Renseignements: 06 31 66 12 03

Première des communions: La communauté de la cathédrale est très heureuse d'accueillir des familles. Les enfants participent aux célébrations et peuvent demander à recevoir l'Eucharistie pour la 1ère fois. Pour cela une préparation (pour les enfants et les parents) se déroule sur quelques rencontres le dimanche matin : renseignements auprès de Jean-Baptiste de la Brétoigne : jbdelabretoigne@yahoo.fr ou 07 77 42 24

Retrouvez toutes les informations sur : http://www.cathedraledegrenoble.com